

Montréal le 11 juin 2024,

Monsieur Yvan Duceppe,

Président du conseil d'administration de Bâtirente

Bonjour,

Je sou mets ma candidature au poste de membre A, du conseil d'administration de Bâtirente.

J'ai connu Bâtirente il y a plusieurs années chez mon employeur (Sysco Grand-Montréal) et comme j'y étais président du syndicat, j'étais aussi responsable de groupe pour Bâtirente. J'ai appris, à bien connaître l'outil de retraite collectif, qu'est Bâtirente. J'ai toujours apprécié cette approche, dans laquelle je pouvais travailler, avec ma conseillère et le personnel dédié de Desjardins, notre partenaire d'affaire. Aucune autre institution, de planification de retraite, n'est aussi proche de ses membres, et de ses besoins. Bâtirente par son suivi, et par sa structure, m'a permis d'être une ressource pour les membres de Sysco, et de les aider dans l'atteinte de leurs objectifs de retraite. Je crois que la force de Bâtirente, réside dans sa proximité, et surtout, d'avoir su s'adapter au besoin de sa clientèle et non pas le contraire. Voilà pourquoi, je crois que Bâtirente, est l'outil privilégié de retraite pour nos membres à la fédération du commerce, et que je désire continuer à travailler en équipe avec le conseil d'administration, merci.

Bien à vous,

Serge Monette

NOTES BIOGRAPHIQUES

Membre sortant du Conseil d'administration de Bâtirente.

Je viens d'être réélu à la vice-présidence de la fédération du commerce pour un deuxième mandat.

Responsable politique du secteur 1 (commerce de détail, de gros et de services divers)

Président de l'exécutif du STT Sysco-Grand-Montréal-CSN pendant 10 ans

Travailleur de l'industrie de la distribution alimentaire pendant 30 ans.